

ABR. 23 1976.

# EL SOL DE MEXICO

## Casildo Herreras, Líder de la CGT, Llegó Asilado a México

### "Mi Familia Está en Argentina, no Puedo Hablar"

Por Jaime GONZALEZ NORA

Tras 4 días de estar detenido e incomunicado, 18 como asilado en la embajada de México en Montevideo, Uruguay y 18 horas de vuelo, arribó a esta capital el secretario general de la Confederación General de Trabajadores de Argentina, Casildo Herreras.

Aunque rehusó hablar sobre política, el líder obrero relató una parte de su odisea en Uruguay.

Comentó que el pasado 20 de marzo viajó de Buenos Aires a Montevideo al frente de un grupo de 6 dirigentes laborales argentinos para asistir a una reunión de la Organización Regional Interamericana del Trabajo (ORIT), que se efectuaba en la capital uruguaya.

La Confederación de la cual es secretario general no pertenece a la ORIT, pese a contar con

7 millones y medio de afiliados. Por tal motivo, explicó Herreras, su presencia en la reunión tenía como objeto ver los puntos de coincidencia que les permitieran pertenecer a esa agrupación interamericana.

Pero el mismo día que se realizó el cambio de gobierno en Argentina las autoridades uruguayas lo aprehendieron y mantuvieron incomunicado durante 4 días, al término de los cuales decidió pedir asilo a la embajada de México, país que según dijo estaba seguro de que lo recibiría, ya que ha dado muestras de su libertad y democracia.

Tras manifestar su agradecimiento a nuestro país Herreras declaró que desconoce la situación de su familia en Argentina.

Aunque por razones de seguridad el líder de 46 años, no dio el nombre de su esposa, admitió que tiene un hijo de 12 años llamado Hugo Raúl y que ambos se encuentran en Buenos Aires.

Pese a estar bastante fatigado después de 5 horas de vuelo de Montevideo a Río de Janeiro y de esta ciudad a Caracas, donde hizo conexión para llegar a las 12.45 horas de ayer a México, Herreras se mostró accesible a la entrevista y se disculpó de no poder contestar las preguntas de tipo político, "por razones obvias", dijo.

Se negó a comentar sobre lo que piensa hacer respecto a su familia, y los temores que tiene sobre la seguridad de la misma.



Casildo Herreras

EXCELSIOR

## Casildo Herreras, Líder de la CGT, Llegó Ayer Asilado

Por JAIME DURAN,  
reportero de EXCELSIOR

Casildo Herreras, secretario general de la Confederación General de Trabajadores de Argentina, que agrupa a 7.5 millones de afiliados llegó ayer en calidad de asilado político a nuestro país.

Herreras dijo que, después de 18 días de asilo en la embajada de México en Montevideo, fue conminado por las autoridades uruguayas a abandonar el país.

Indicó que el pasado 20 de marzo viajó a la capital de Uruguay con seis líderes obreros argentinos para buscar que la organización uruguaya ingresara en la Organiza-

ción Interamericana del Trabajo (ORIT).

El dirigente obrero argentino señaló:

"No nos imaginamos que precisamente el día de nuestra salida de Argentina hubiese ocurrido el golpe de Estado que concluyó con la aprehensión de la presidente Isabel Martínez de Perón y por esa razón al llegar a nuestro hotel en Montevideo la policía uruguaya nos detuvo e incomunicó durante cuatro días."

Al salir de la cárcel, con la exigencia del gobierno uruguayo de abandonar cuanto antes el país, se dirigió a la embajada de México donde estaba seguro que recibiría asilo político porque consideraba a nuestro país como una

nación "donde se apoya a los que luchan por la libertad", por cuestiones políticas.

Indicó que ahí permaneció 18 días hasta que la junta militar le concedió ayer miércoles, el salvoconducto para que se dirigiera a México, vía Río de Janeiro y Caracas.

Casildo Herreras dijo que desconoce la suerte que ha corrido su familia; no dijo el nombre de su esposa "por razones de seguridad" e informó que tiene un hijo de 12 años de edad, llamado Raúl Herreras.

El dirigente, de 46 años de edad, fatigado por 18 horas de viaje, señaló que le preocupa mucho su familia y que espera la protección de las autoridades mexicanas para traer a su esposa y a su hijo.

Insistió que "México es una tierra de libertad y que los diarios mexicanos, como EXCELSIOR, que denunciaron las atrocidades en Argentina y las atrocidades de la Junta Militar en Uruguay, fueron decomisados después que los artículos de su director se reprodujeron en La Nación y El País, periódicos de Argentina".

Dijo también que muchos dirigentes obreros argentinos viven en una posición difícil y que seguramente ante la falta de democracia en su país buscarán asilo político en las embajadas latinoamericanas en Buenos Aires.